

# あさひ園だより



平素は社会福祉法人 清桜会 特別養護老人ホームあさひ園の運営につきまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。感染症との闘いの日々の中、ご利用者、ご家族、並びに地域・関係機関の多くの皆様からの温かいお力添えのもと、無事に令和5年度を迎えることができましたこと、心より御礼申し上げます。

介護人材の不足が社会問題となっており、今年度は新たに七名の採用職員を迎えました。新たな職員が加わることで、あさひ園も新しい春の風が吹いたように活気づいております。あさひ園のよき伝統を継続しつつ、新しい取り組みに積極的に注力し、社会福祉法人に課せられている使命として地域に根差した運営に努めてまいります。

引き続き感染症との戦いが続くと思われませんが、マスクや行動制限の緩和等、コロナ禍からの回復の兆しが見え始め、少しずつ元の生活様式へ戻りつつあります。しかし、多くのご利用者の皆様の命をお預かりしている高齢者福祉施設として、今後も継続して感染予防対策をおこなうとともに、令和5年度もご利用者の生活を第一に、全職員一丸となつて、ご利用者の皆様と過ごせる一日一日を大切に、丁寧なサービスの提供に努めてまいりますので、本年度もこれまで同様、皆様のご支援ご協力を心からお願い申し上げます。

担当：横部

## ご挨拶

社会福祉法人清桜会 園長  
工藤 久美子



## 相談部の紹介 (居宅介護支援事業所)

ケアマネージャーが住み慣れた地域でいつまでも安心して暮らしていただけるよう、意向に沿ったサービスの提案と総合的な繋がりを活かした支援をさせていただきます。

### 特徴

- ◆長年の福祉現場での経験を活かし 保険・福祉に関するお困りごとを解決します。

### サービス内容

- 介護に関する様々な相談
- 要介護認定申請の代行及び、その他介護保険に関わる手続きの代行
- 居宅において利用できるサービスなどのご紹介や調整
- 居宅サービス計画書(ケアプラン)の作成
- 月～金曜日対応可能 (9:00～17:00)

担当：河上

## 短期部の紹介 (ショートステイ)

ご家庭での事情等で一時的に在宅介護が困難になった場合やご家族の介護負担の軽減を図ることを目的に短期間入居して頂き、食事・入浴・その他の必要な日常生活上の支援を行うサービスです。

### 特徴

- ◆土日祝送迎対応しています！
- ◆有資格者・認知症研修修了者が多く在籍。安心してご利用頂けます。
- ◆経管栄養・喀痰吸引が必要な方も受け入れ可能！

### サービス内容

- 機能訓練：個人の介護計画に沿った生活リハビリ、趣味 活動、レクリエーションを随時提供しています。
- 入浴：5種類のお風呂をご用意しております。状態に合った入浴方法で入っていただけます。
- 食事：旬の食材を中心に手作りにこだわり『食』の楽しみを大切にしています。

担当：青木・西江

## ★新入職員紹介★

令和5年度は七名の新入職員を迎えました。



担当：角田

『編集後記』にかえて・・・

4月は新たな年度の始まりです。今年度も、あさひ園は7名の新入職員が入社し新たな体制で令和5年度がスタートしました。多くの職員が入職してくれた事に感謝をしつつ、「あさひ園に就職して良かった」と思ってもらえるような職場にしていきたいと思っています。また、あさひ園の取り組みや日頃の様子を広報委員会として「伝わる・伝える広報活動」で皆様にお届けしたいと思っていますので、今後ともよろしくお願い致します。 広報委員会 原田 昌彦

くすべての写真の掲載につきましては、ご本人の了解をいただいております。

〒700-075 岡山市北区旭本町6番20号 特別養護老人ホームあさひ園 TEL(086)225-1171 FAX(086)233-2212  
ホームページ http://okayama-asahien.or.jp/ e-mail seiokai@okayama-asahien.or.jp 発行・責任/工藤久美子

# 今年も満開の桜が咲きました！！



これからも素敵な  
時間と思い出を  
ご家族と共に...

今年もご利用者のご家族と一緒に満開の桜の下で、写真撮影を行いました。ピンク色が一面に広がり、皆様の笑顔がより一層輝いており、心温まる楽しい時間となりました。ご家族とご利用者の思い出のページに刻んで頂けたらと思います。また、四月九日には、あさひ園の敷地内にて「お花見会」を行いました。ご利用者・職員共に楽しい時間を過ごす事が出来ました。



ほかほか青空の下で  
お花見会  
開催しました！！

新人職員の出し物



美味しかったよ  
ありがとうね～



栄養部職員から皆様へ  
手作りお花見お弁当

## 令和4年度 全体行事委員会メンバー



沢山の思い出を  
ありがとう！！

コロナ禍になって以降、あさひ園の伝統的な行事であるお花見会や夏祭りが盛大に行えていませんでした。そこで今年度は伝統的な行事を盛大に行える様活動してきました。その結果沢山の笑顔に出会う事が出来、あさひ園に関わる人にとって忘れられない時間を少しでも提供出来たのではないかと思います。

委員会委員長より  
あさひ園に関わる人へ  
忘れられない時間を

担当：楠間

# 春まつり～五感を感じてLet's enjoy～



～味覚・嗅覚～  
屋台

ラーメン・カレー・パスタ  
の中からセレクト！

ラーメンが一番人気??!

三月は、「味覚・嗅覚・触覚・視覚・聴覚」の五感をテーマに行事を開催しました。昼食は皆様に選択して頂き、「どれにしようかな」と迷われる方も...。太鼓の演奏に思わず涙を流される方もいらっしゃいました。それぞれの各コーナーの様子をご紹介します。



良かったですよ～★



音の確認...!

～視覚・聴覚～  
太鼓  
天気良し！  
屋外での開催



～歌舞伎音座の皆様～  
遠方からありがとうございました。



凄いなあ...

～触覚～  
触ってみましょう



何だろうな～～



★さらさらの石鹸★  
良い香りですね～

担当：山田